保護者向け学校通信









R 3.2.5

市川南中学校 HP

市川南中学校だより



No. 21

成すべきことを着実に!

▼早いもので立春を過ぎ今年度も残り2ヶ月とな りました。本校では例年この時期に、2学期末に行 った学校評価等をもとに、この一年間の教育活動を 振り返り、成果や課題を明確にした上で、来年度の 教育課程(教育計画)を編成する作業に入ります。 ▼この一年の学校経営ビジョンを示したものが、

「学校グランドデザイン」です。ここには、本校の 教育目標の実現に向けて, 目指す学校像や生徒像, 重点となる教育活動と職員の役割分担等を掲げて あります。(学校のホームページにも掲載してあり ますのでご覧ください) ▼この間, コロナ禍ではあ りましたが、生徒も職員も、これを念頭に諸活動に 前向きに取り組んでくれました。この結果、特に生 徒にとっては、コロナ禍で様々な工夫をして臨んだ 修学旅行や南翔祭といった諸行事では充実感や達 成感を得ることができたようでうれしく思います。

▼しかし、今年度の活動重点の中には、取組が不十 分であったり,成果が上がってなかったりする項目 があることが学校評価等で浮き彫りになりました。 これらの課題ややり残しを次年度におくることな く、残りの期間でできることから着実に実施しよう と考え3学期をスタートしました。その一つが先日 行った「合唱発表会」です。そして、2月からは全 校体制で「朝学」と「自主学習」の取組を始めまし

た。▼「朝学」は,5教科 の短時間学習を毎日継続 することで基礎学力と学 習習慣の定着を図ること や落ち着いた一日のスタ ートをきることを目的



に、毎日10分間取り組みます。▼「自主学習」は、 これまでは学年ごとに行ってきましたが、今後は学 習内容や方法を全校体制で行えるように調整中で す。そして、今はその前段階として、子供の自主学 習ノートを管理職や他学年の教員も含めて全員体 制でチェックすることから始めました。▼今後も, 成すべきこと、一つずつ着実に実施しいこうと考え ています。よろしくお願いします。

▼1月29日(金),令和3年度の入学生・保護者を 対象に入学説明会を行いました。当日は、私より本 校の学校経営方針を説明した後に、1年生の英語、2 年生の国語、3年生の社会の授業を親子で参観しま

した。▼その後の説明 会では、中学校での学 習や生活のきまり、保 健指導等について各担 当より説明し、質問を 受けました。6名の入



学予定者は、目を輝かせながら説明に耳を傾けてく れました。来年度が楽しみです。

美蘭さん。 **画目新聞**に

▼2月2日の山梨日日新聞の「10代の意見」に鈴木 美蘭さんの作文「災害避難対策と感染予防を考える」 が掲載されました。

ウイルスが流行しているた たそうです。新型コロナ くるなどしていたと聞きまし 岐

言があると思いました。 いるコロナウイルス から自分の身を守ら